

Änderungsantrag zu Masterplan Neuenheimer Feld / Neckarbogen – Dritter Sachstandsbericht und Grundlagen für den weiteren Masterplanprozess (0206/2016/BV)

An 2.3.1. Lenkungskreis wird angefügt:

Der Gemeinderat wird regelmäßig **vor** den Sitzungen über die anstehenden Fragen unterrichtet, damit er den städtischen Vertretern Weisung erteilen kann.

Begründung: Der Lenkungskreis trifft nach der Vorlage des Oberbürgermeisters „alle wichtigen Entscheidungen“, „gibt die einzelnen Verfahrensschritte frei und nimmt die Ergebnisse entgegen“. Da es sich hierbei größtenteils nicht um Geschäfte der laufenden Verwaltung handelt, muss der Gemeinderat die Möglichkeit zur Weisung an die Vertreter der Stadt haben. Vorgesehen sind zwei bis vier Sitzungen im Jahr. Eine vergleichbare Weisungsmöglichkeit besteht nicht nur gegenüber den Gesellschafterversammlungen der städtischen Gesellschaften, die der Oberbürgermeister darstellt, sondern auch bei den Vertretern der Stadt im Abwasserzweckverband.

Heidelberg, den 8.7.2016

gez. Arnulf Weiler-Lorentz, Hilde Stolz (Bunte Linke)
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Linke/Piraten